

Euradif recrute deux nouveaux collaborateurs

Pour accompagner sa croissance et faire face à la mutation de son métier liée à la porte d'entrée monobloc, le fabricant historique de « solutions porte d'entrée » se développe, investit et étaye son équipe dirigeante. L'entreprise familiale nordiste compte deux nouveaux collaborateurs dans son effectif : Yannick Schrifve, directeur de production et Pierre-Olivier Sury, directeur commercial adjoint.

Yannick Schrifve, directeur de production

Après plusieurs expériences réussies dans les mêmes fonctions, cet ingénieur ICAM a rejoint Euradif pour mettre ses compétences au service du département production. Euradif c'est plus de 70 000 produits fabriqués par an et une adaptation permanente de son offre à la demande et aux besoins de ses clients. Ainsi, Yannick Schrifve est en charge de l'optimisation de la chaîne de fabrication



afin d'accompagner et soutenir l'industriel dans la mutation de son métier vers la porte d'entrée monobloc.

Pierre-Olivier Sury, directeur commercial adjoint

Fort de son parcours BtoB et de ses 20 ans d'expérience, Pierre-Olivier Sury a intégré la société Euradif en janvier 2017. Après une formation complète



au sein de tous les services de l'entreprise et de ses deux sites de production, ce diplômé de l'ESC Bordeaux et d'un MBA occupe dorénavant pleinement ses fonctions de directeur commercial adjoint. Il parcourt la France aux côtés de Jean-Luc Petit, directeur commercial du groupe, afin d'accompagner les clients, promouvoir les nouveaux produits et renforcer l'animation de la force de vente.

Ces deux nouveaux arrivants viennent compléter et renforcer l'équipe de 160 professionnels qui composent la société Euradif. ■